

Dreiste Einbrecher auf frischer Tat: Wer kennt diese jungen Gefährder?



Drama in Erkelenz: Unbekannte dringen in Privatgarten ein!

Am Freitag, dem 6. Dezember, gegen 18.45 Uhr, verwandelte sich ein ruhiger Abend in Erkelenz in ein mysteriöses Verbrechen! Drei Teenager, im Alter zwischen 18 und 22 Jahren, gerade unterwegs auf einer dreisten Mission, wurden dabei beobachtet, wie sie hastig ein Privatgrundstück verließen, das sie zuvor unbefugt betreten hatten. Einer der Männer, groß und schlank, mit einem dunklen Hauttyp und einer auffälligen schwarzen Mütze, schien der Anführer der Gruppe zu sein, umgeben von zwei Frauen.

Die erste Frau fiel durch ihr rundes Gesicht und ihre neuwertig wirkende Kleidung auf. Sie trug ein gestricktes Stirnband und sprach dabei auffallend hochdeutsch – ein Hinweis, der auf eine mögliche lokale Verbindung hindeutet. Die zweite Frau blieb

unbeschrieben und somit ein Teil des Rätsels, das die Ermittler nun lösen müssen.

Einbruchalarm im Eigenheim!

Die Eigentümer, die den Vorfall entdeckten, konnten nur entsetzt feststellen, dass das Gartentor offensichtlich gewaltsam aufgehebelt wurde. Wer sind diese jungen Leute? Diese Frage bleibt unbeantwortet, aber die Polizei in Erkelenz bittet um dringende Hinweise! Jeder, der Informationen zur Identität der verdächtigen Personen geben kann, sollte sofort beim Kriminalkommissariat unter 02452 920 0 anrufen oder online Kontakt aufnehmen. Der Aufforderung zur Mithilfe folgt die Dringlichkeit: Warten wir darauf, dass diese unerfreuliche Episode bald aufgeklärt wird!

Statistische Auswertung

Ort: Sellin, Deutschland

Vorfall: Wohnungsnot

Ursache: finanzielle Einschränkungen, steigende Mietpreise, Wohnungsnot

Beste Referenz: ostsee-zeitung.de

Weitere Infos: immobilienscout24.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)